



Regionaljournal Steiermark



## Absturz eines Dachdeckers in Weißkirchen

**Donnerstagvormittag stürzte ein Dachdecker bei Ausbesserungsarbeiten auf einer abgelegenen Almhütte im Gaberl Gebiet aus rund acht Metern Höhe und wurde schwer verletzt.**

Gegen 10:25 Uhr war ein 34-jähriger Dachdecker aus dem Bezirk Murtal mit Ausbesserungsarbeiten auf einem Dach einer abgelegenen Almhütte beschäftigt. Erste Erhebungen ergaben, dass er vermutlich aufgrund des einsetzenden Schneefalls und der damit einhergehenden Feuchtigkeit von einer Leiter abrutschte. Nach einer notärztlichen Erstversorgung wurde der Mann für den Erstransport mit dem Pickup der Feuerwehr Weißkirchen zur B 77, der Gaberbundesstrasse und dem Roten Kreuz für den Weitertransport ins Krankenhaus Judenburg übergeben.

Das Arbeitsinspektorat wurde vom Vorfall in Kenntnis gesetzt.

